

インタビュー

商用車向けブレーキユニットなどを手がけてきたTBKが、電動化時代への備えを急いでいる。電気自動車(EV)向けバッテリーケースを初受注し、量産準備に入ったほか、ロボット向けなど非自動車事業も積極的に開拓する方針だ。尾方馨社長に今後の事業戦略を聞いた。

## TBK 尾方 鑫社長



（プロフィール）おがた・かおる  
TBK入社。2007年経営企画部長、11年TBKアメリカ社長、  
17年TBKKタイランド社長、18年TBK執行役員などを経て22年  
4月から現職。1962年12月生まれ、59歳。神奈川県出身。

「足元の受注状況はどうか」「2022年度の上期は半導体不足や中国でのロックダウン（都市封鎖）が影響し、売上高が減少した。日本では商用車向けが主力で、半導体不足の影響を大きく受けた。一方、建機向けは半導体不足の影響をあまり受けず、海外需要は回復している。国内で新規受注も獲得しました」

—今後の事業戦略は

「中期経営計画にも盛り込んでいるが、EVに向けて本格的に動く。30年に向けたビジョンを策定し、EVの流れに対応していくために『当社も変わつていく』と呼びかけている。すでに、電動二輪車向けバッテリーケースの受注を獲得した。来

## EV向け開発本格化

### 過給器部品の性能向上も

な仕組みを考えている。当社が手がけてきた商用車向け補助ブレーキの技術を生かす。ディーゼル車でもエンジンの小型化

や燃費向上ニーズが高まっており、引き合いも増えている」

「内燃機関を持つ商用車の市場は30年半ばまで高い水準を維持すると見ている。このため、ターボチャージャー（過給器）

や燃費向上ニーズが高まっており、引き合いも増えている」

「内燃機関を持つ商用車の市

場は30年半ばまで高い水準を維

持すると見ている。このため、ターボチャージャー（過給器）

や燃費向上ニーズが高まってお

り、引き合いも増えている」

「内燃機関を持つ商用車の市

場は30年半ばまで高い水準を維持すると見ている。このため、ターボチャージャー（過給器）

や燃費向上ニーズが高まってお

り、引き合いも増えている」

「内燃機関を持つ商用車の市

場は30年半ばまで高い水準を維

持すると見ている。このため、ターボチャージャー（過給器）

や燃費向上ニーズが高まってお

り、引き合いも増えている」

「内燃機関を持つ商用車の市

場は3